
      Simona Minelli, assessore alle varie 
ed eventuali, ha aperto i cordoni della borsa tra 
bandi e iniziative a tre mesi dalle elezioni. Dicono 
che abbia un patto di ferro con Alessia Tasso per 
un posto, in caso vittoria alle elezioni, anche nella 
prossima Giunta. C’è da tremare al solo ricordo che 
Stirati per tenere lei scaricò Giordano Mancini e 
Oderisi Nello Fiorucci, i due migliori che aveva.SABATO 6 APRILE 2024 ANNO III NUMERO 33
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I L SEMAFORO A PONTERICC IOL I  E  L’ INGRESSO OBBLIGATO A CANTIANO RENDONO UN IMBUTO LA CONTESSA
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di MASSIMO BOCCUCCI

Gira la giostra dei lavori sulla strada della Contessa e la Fla-
minia verso Fano. La chiusura per il viadotto e la galleria durata 
otto mesi, da aprile a dicembre 2023, poteva servire per realiz-
zare al contempo altri interventi e invece sono ripartiti i disagi 
dopo il disastro gestionale per aver interdetto il transito nel trat-
to di Gubbio con gravissimi disagi e danni economici. Il sindaco 
Filippo Mario Stirati e il collega cantianese Alessandro Piccini 
hanno passato il tempo a organizzare tavoli e chiacchierate, sen-
za riuscire a costringere Anas a pianificare i lavori riducendo al 
massimo tempi e problematiche. Crea imbarazzo il semaforo atti-
vato a Pontericcioli sull’innesto tra le due statali (che a Pasquetta 
ha provocato un incidente). A un certo punto, c’è anche un tratto 
interrotto che costringe a transitare entrando nell’abitato di Can-
tiano con ripercussioni negative anche per il passaggio dei Tir.

CANTIERI. Il tratto in direzione Fano della Flaminia fino alla de-
viazione per Urbino è disseminato di cantieri, in qualche caso de-
serto o con pochissimi operai al lavoro. Il risultato è scandaloso, 
soprattutto guardando a metà viadotto smantellato prima della 
galleria del Furlo e addirittura il limite di 40 chilometri orari, con 
tanto di autovelox spremisoldi, nella stessa galleria. Un a iattura 
e il solito furto legalizzato consentito ai sindaci e allo Stato per 
fare cassa, anche se gli avveduti in transito utilizzano il limitatore 
di velocità per non incappare nel salasso. Miete vittime la torre 
di Cagli, con il sindaco Alberto Alessandri che fa soldi a palate 
avendo trovato un bancomat illimitato: quasi 3,2 milioni di euro 
incassati nel 2022 (come Torino, Napoli e Bari messe assieme) e 
altri 3 milioni nel 2023 per un Comune di 8.600 abitanti, senza 
contare la pattuglia che di tanto in tanto si piazza a sorpresa sulla 
piazzola al bivio verso Urbino.

FUORI CONTROLLO. La situazione viaria peggiora con tempi in-
finiti per i lavori e le vessazioni legalizzate, tra i silenzi istituzionali 
perché i sindaci si vedono ogni tanto, probabilmente vanno a 
pranzo assieme, e poi tutto resta come prima e peggio di prima. 
Stirati ripete all’infinito che bisogna fare sistema con i Comuni 
della fascia da Gubbio a Fano, ma finisce tutto in chiacchiere 
senza alcun riscontro concreto e anzi con lo scenario ormai fuori 
controllo. I lavori vanno per le lunghissime, i meccanismi succhia-
soldi invece funzionano giorno e notte.

DUE CANTIERI  IN QUALCHE CENTINAIO DI  METRI 
CON IL SEMAFORO A PONTERICCIOLI  E  IL PASSAGGIO 

OBBLIGATO PER IL CENTRO ABITATO DI  CANTIANO. 
ANAS CONTINUA A CREARE DISAGI E PROBLEMI 

DOPO GLI  OTTO MESI  DI  CHIUSURA PER IL VIADOTTO 
E LA GALLERIA.  VERSO FANO TRATTI  CHIUSI , 

L IMITE ORARIO A 40 CHILOMETRI  ORARI  NELLA
 GALLERIA DEL FURLO E POCHI  OPERAI  UTIL IZZATI .

 I  S INDACI  ABBASSANO LA TESTA

CONTESSA E FLAMINIA,
I LAVORI NON FINISCONO MAI

 

Gli ambulanti stanno usando le espressioni più colorite: incom-
petenza, incapacità, inadeguatezza, sciatteria, menefreghi-
smo, pressappochismo. La sindrome da cantiere pre-elettorale 
passa sopra tutto, come le ruspe in azione ovunque perché le ele-
zioni sono sacre e chi vuole continuare a comandare, o a garantirsi 
un futuro politico da qualche parte, è disposto a tutto. La Giunta 
Stirati ha fatto infuriare operatori economici e clienti perfino sul 
mercato settimanale del martedì che poteva e doveva essere orga-
nizzato per tempo quando nel delirio dei lavori pubblici prima del 
voto si sapeva che certi interventi l’avrebbero condizionato.

DANNEGGIATI. L’ultima trovata di Stirati & C è la soppres-
sione “del mercato cittadino per i giorni 26 marzo e 2 aprile”, un 
provvedimento sotto Pasqua fatto passare per “un’esigenza legata 
sia all’impossibilità di prevedere i confini esatti dell’area del can-
tiere di costruzione del terminal bus in via del Teatro Romano, sia 
- ha spiegato il criticatissimo assessore al Commercio, Giovanna 
Uccellani - all’impossibilità di spostare il mercato in un’altra area 
all’interno del centro cittadino. Il mercato è fatto di procedure, di 
regole stringenti e di numeri”. Gli ambulanti si ritrovano danneg-

giati e stanno verificando se tutelarsi 
in qualche modo anche perché ave-
vano già acquistato merce da rivede-
re nel periodo pasquale.

MANOVRE. Adesso si arriva alla conclusione che il mercato, 
con tutto il delirio dei lavori, non si può fare nel centro cittadino 
ma si pensa di poterlo trasferire “nell’unico altro spazio a oggi 
disponibile - ha annunciato Uccellani -, che è quello del piazzale 
del centro commerciale Le Mura”. L’assessore, dopo lunghi si-
lenzi in mezzo alle discussioni e diatribe, ha deciso di uscire allo 
scoperto comunicando che il mercato “non è trasferibile ovunque, 
sono mesi che lavoriamo concretamente ad almeno sette diverse 
simulazioni, ma i fattori in gioco sono tantissimi”. Subito dopo 
la mozione presentata in Consiglio Comunale da Lega e Gruppo 
Misto, l’assessore fa sapere di aver incontrato l’ufficio commercio 
e il comandante della Polizia Locale, Elisa Floridi, per verifica-
re varie ipotesi per posizionare 104 bancarelle. “Corso Garibaldi, 
dalla Calata a via della Repubblica - spiega Uccellani -, non può 
contenere più di 55 operatori; via della Repubblica non può essere 
utilizzata per inderogabili questioni di sicurezza; via Cairoli ha oc-
cupazioni di suolo fisse, vede la presenza di posta, farmacia e pre-
sidi medici, quindi non è utilizzabile; piazza San Pietro copre solo 
20 posti; il parcheggio a pagamento e piazzale Frondizi arrivano 
a poter ospitare 59 posti su 104, il parcheggio dell’ex seminario 
circa 70 posti, peraltro con grandi difficoltà di manovra per gli 
operatori”. Nessuna parola sul fatto che la zona del Teatro Roma-
no era inadeguata e ha presentato gravi problemi di sicurezza per 
l’impossibilità del transito di mezzi di soccorso.               M. BOC.

Mercato settimanale tra la soppressione
e lo spostamento in una nuova sede

NUOVE POLEMICHE SULLE BANCARELLE 
DEL MARTEDÌ  VIETATE SOTTO PASQUA 

E PROSSIME A UN’ALTRA COLLOCAZIONE PER LE 
POLEMICHE SULLA ZONA DEL TEATRO ROMANO. 

NELLA BUFERA L’ASSESSORE AL COMMERCIO, 
GIOVANNA UCCELLANI,  CHE SI  DIFENDE 

TIRANDO FUORI I  NUMERI DOPO MESI DI SILENZI
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Alessia Tasso prova a tenersi su di mora-
le. Racconta di un umore popolare bene-
volo nei propri confronti, ha nel socialista 
Francesco Zaccagni lo stratega di mag-
gior riferimento con lo zio Claudio Tas-
so regista occulto e si dice convinta che 
l’alleanza con Pd e 5 Stelle pagherà. 
Di sicuro è alle prese con una campagna 

elettorale costosissima, la più esosa della storia eugubina tra 
opere pubbliche, asfalti, breccino e iniziative senza precedenti 
a spese della collettività (la Procura della Repubblica di Perugia 
e la Corte dei Conti vigileranno?). I LeD hanno aperto le casse 
pubbliche e gli assessori in odore di ricandidatura (specialmen-
te chi non ha un lavoro e ha preso la politica per un mestiere) 
si danno alla pazza gioia organizzando questo e quell’altro fino 
a elargire fondi a tutto spiano. Quanto sta accadendo e il clima 
riportano al 2001 e dintorni perché la città è stanca e cerca un 
sussulto d’orgoglio soprattutto sul fronte economia e lavoro, ma 
riconduce per certi versi anche al periodo di Orfeo Goracci: l’epi-
logo in entrambe le situazioni è risaputo. Il vicesindaco esce ma-
lissimo, suo malgrado, dalla vicenda dei tavoli e tavolini con tizio 

e caio, perché il sindaco uscente Stirati ha 
lavorato soprattutto per se stesso e, caso 
più unico che raro come hanno notato 
soprattutto da fuori Gubbio e nella stessa 
cerchia del centrosinistra, ha partecipato 
alle trattative contribuendo a far perdere 
tempo non avendo mai indicato chiara-
mente Tasso come successore naturale.

IL CONTORNO. Lei confida di giovarsi del Pd, che però appare di-
lianato al proprio interno perché in molti non ne vogliono sapere 
dei LeD e non hanno dimenticato le frustate di Stirati fin dal 2014 
quando nell’uscire dal partito locale aveva lanciato siluri alla clas-
se dirigente. E spera nei grillini che dopo dieci anni di opposizio-
ne passati a schifare, a Roma come ovunque, i partiti tradizionali 
(a Pd e Psi il complimento meno offensivo era ladri!), hanno deci-
so di salire sul carro sperando di raccattare qualcosa, magari uno 
o più assessorati (dipenderà dalla percentuale di voti) dopo aver 
svenduto ideali e convinzioni tra cambi di idee e piroette varie. Lo 
scenario non è granché, almeno in partenza. Poi si sa che l’eletto-

rato è conservatore pur se gli eugubini quando si stufano sanno 
come ribellarsi.

REBUS NAFISSI. Tre strade per Leonar-
do Nafissi: si candida con Città Futura 
con un paio di liste a sostegno; si allea 
con Goracci “mascherato” da Tognolo-
ni (in senso politico ovviamente, non si 
offenda nessuno); si ritira. Nafissi sem-
bra escludere la terza via e lascia aperte 
le altre due, pur se nulla fa sapere sulle 
reali intenzioni e sulle azioni. Di sicuro se vorrà incarnare il cam-
biamento non potrà farlo alleandosi con il tandem “mortifero” 
Goracci-Tognoloni (sempre in senso politico, sia chiaro). Trapela 
che Nafissi e Città Futura avrebbero messo un veto su Goracci, 
che nella parte del “politicamente schifato” qualche imbarazzo 
potrebbe averlo. 

IL DUELLO. Alessia Tasso a VivoGubbio 
WebTv ha detto che ritiene più competi-
tivo e sul pezzo Rocco Girlanda rispetto 
a Vittorio Fiorucci. Sicuramente il curri-
culum, con le esperienze politico-istitu-
zionali, è tutto dalla parte dell’onorevole 
ed ex Sottosegretario di Stato che per 
la città si è adoperato moltissimo age-
volando finanziamenti importanti per le opere e iniziative pub-
bliche. Fiorucci punta tutto sui simboli, in particolare sulla Lega 
che l’ha lanciato e che l’ha accolto - dicono quelli che l’affianca-
no - anche al raduno di Pontida, nonostante si vocifera che siano 
scomparse tutte le foto dell’evento come se ci fosse qualcosa da 
nascondere.

CON IL PD DILIANATO AL PROPRIO INTERNO E 
IL MOVIMENTO 5 STELLE APPIATTITO AL PUNTO DA DIRE 

CHE ADESSO TUTTO VA BENE, NON È FACILE 
IL COMPITO DELLA CANDIDATA DEI LED, SFIANCATA 
DAGLI INTERESSI POLITICI PERSONALI DI STIRATI. 
LEI INTANTO GUARDA ANCHE AI RIVALI: “GIRLANDA 

PIÙ COMPETITIVO E SUL PEZZO DEL CENTRODESTRA”. 
I DUBBI DI LEONARDO NAFISSI SULL’ALLEANZA 

CON IL TANDEM GORACCI-TOGNOLONI

Francesco Zaccagni

TASSO INDEBOLITA
NONOSTANTE I GRILLINI

SALITI SUL CARRO
FIORUCCI IN SALSA LEGHISTA

Vittorio Fiorucci

Alessia Tasso

Leonardo Nafissi

Spese e interventi fuori misura senza controllo sotto 
elezioni. Asfalti e breccino dominano la scena eu-
gubina, tra tutta una serie di iniziative della Giunta Sti-
rati dal risvolto elettoralistico, secondo molti commenti 
dell’opinione pubblica, con segnalazioni in più direzioni 
agli organismi di controllo perché vi siano verifiche sul 
modus operandi della classe politica. Tra le iniziative più 
sorprendenti c’è perfino l’azione delle pulitrici di vie e 

strade, anche quelle piene di buche e avvallamento con 
l’asfalto praticamente ridotto ai minimi termini, come 
nella zona di Zappacenere e non solo. Questa pratica di 
pulire le vie e le strade pur ridotte in pessime condizioni 
sta suscitando i commenti più disparati tra una buona 
dose di ilarità e la considerazione che sprecare energie 
e risorse economiche in questo modo è altamente di-
scutibile.

Puliscono anche le vie piene di buche
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Angelo Baldinelli ha ritirato la propria candidatura a sindaco 
e ha deciso di sostenere Rocco Girlanda: “Ho maturato la con-
vinzione - dice il consigliere comunale del Gruppo Misto - che 
questo Comune per risorgere da questa drammatica situazione, 
abbia bisogno di un cambio di passo. Per questo mi sono sentito 
in dovere di ricercare un’unione di intenti con altri candidati a me 
vicini per idee e proposte programmatiche, dialogando sia con 
Fiorucci che con Girlanda. Alla fine ho trovato una maggiore con-
vergenza e unità di intenti con il progetto civico di Girlanda, sia 
perché nelle sue esperienze a livello nazionale è stato in grado di 
portare importanti risorse economiche alla città e quindi ha dimo-

strato capacità e competenze che sono 
necessarie in politica per ben governare, 
sia perché vedo in questo progetto civi-
co l’unica possibilità vincente e quindi 
capace di dare discontinuità alla Giunta 
Stirati”.
Lo scenario: “Il mio passo indietro di 
oggi sarà utile alla città per farne dieci in 
avanti domani, iniziando così una nuova e produttiva stagione po-
litica quanto mai necessaria”. Baldinelli sottolinea che la linea è sta-
ta accettata all’unanimità dal gruppo che lo segue e dal coordina-
tore regionale di Alternativa Popolare, Riccardo Corridore. “Ora 
avanti determinati con la nostra lista civica nel sostenere Rocco 
Girlanda Sindaco”. Il centrodestra l’ha cercata? “Sì, ho parlato con 
il segretario della Lega, Luca Ramacci, e con Vittorio Fiorucci, 
per poi confrontarmi con il mio gruppo. In un incontro con i citta-
dini a Belvedere si è presentato anche Gianni Pecci che ha parlato 
con persone a me vicine per unire le forze con Fiorucci”. 

M. BOC.

Angelo Baldinelli al fianco di Rocco Girlanda

Chi si candiderà a sindaco nel 2024? Il professor Filippo Mario Stirati non potrà ripresentarsi dopo due mandati, 
così parte la corsa per la successione. In palio ci sono potere e soldi. Tra manovre, indiscrezioni e ambizioni personali 

cercheremo di capire attraverso le percentuali come procedono partiti, liste civiche e coalizioni

Angelo BALDINELLI 0%

     

Ha fatto un passo indietro, annunciando
 a VivoGubbio WebTv: “Uniamo le forze, 
Girlanda il più capace”

      TOTOSINDACO 2024: CHI SI CANDIDA?        IL BORSINO ELETTORALE

Vittorio FIORUCCI 100%
Ha presentato la lista Club Millenials. 
Si attendono 120 candidati nelle 5 liste, 
sennò sarà un bluff

Alessia TASSO 100%
Stirati l’ha logorata e indebolita, 
lasciandola in balia del campo largo 
che si è ristretto parecchio.

Rocco GIRLANDA 100%
Sorpresa: ha incassato l’accordo 
con Angelo Baldinelli e l’endorsement 
dell’ex assessore Fabrizio Palazzari

Gabriele TOGNOLONI 50%
Sta rimanendo con il cerino in mano, 
perciò ha perso le staffe attaccando Tasso 
e la stampa che non fa sconti

Francesco DELLA PORTA 100%
Ufficializzata la candidatura. 
Inguaia i Goracciboys che rischiano 
di perdere voti

Orfeo GORACCI 40%
Spiazzato da tanta frammentazione a sinistra, 
potrebbe decidere di ritirarsi

Filippo FARNETI 5%
In attesa di eventi (che potrebbero 
non accadere)

Leonardo NAFISSI 80%
Allo studio due liste civiche con Città Futura 
perno del progetto. Tratta Tognoloni 
facendo finta che dietro non c’è Goracci

Le Amministrative 2024 sono in programma Sabato 8 e Domenica 9 Giugno, con eventuale turno di ballottaggio in calendario 
Domenica 23 Giugno. I cittadini dovranno esprimere le loro preferenze per il candidato sindaco ed eleggere 24 consiglieri comunali

IL CONSIGLIERE COMUNALE HA RIT IRATO 
LA PROPRIA CANDIDATURA A SINDACO: 

“DOBBIAMO UNIRE LE FORZE PER DIRE BASTA 
ALLA GIUNTA STIRATI .  DAL CENTRODESTRA 

SI  SONO FATTI  AVANTI  LA LEGA, 
VITTORIO FIORUCCI  E GIANNI  PECCI”



Web www.edilsysistemitalia.com       Tel. +39.075.59.18.115

SPECIALISTI NEL CONSOLIDAMENTO E 
NELL’ADEGUAMENTO SISMICO DI EDIFICI
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di FABRIZIO PALAZZARI*
Pur essendo dall’altra parte del mondo, la politica della mia città 
mi appassiona. Provo a stargli lontano, ma non sempre ci riesco. 
Sono tre mesi che penso a quello che succederà dopo giugno. Non 
lo so. A forza di pensare ho fatto un’analisi. Il voto a Stirati è 
stato un voto di protesta per il Partito Democratico a Gubbio in 
confusione, senza un’anima politica e un vero disastro. Dopo il 
voto di protesta sono dieci anni che la gente si mette le mani sui 
capelli e dice: ma chi ho votato? Quindi, un voto ad Alessia Tas-
so oppure a Leonardo Nafissi, significherebbe continuare a tirarsi 
i capelli: parliamoci chiaro, amministrare una città è altra cosa e 
questi due, con tutto il rispetto, non c’entrano nulla con Gubbio 
e il suo rilancio.

La destra ha candidato il povero 
Vittorio Fiorucci (grandissimo ami-
co mio) ma lui e la politica o l’am-
ministrazione di una città sono due 
poli che si contrappongono, è stato 
messo lì ma il vero sindaco sarebbe 
il solito imprenditore che s’inserisce 
a ogni elezione, con il coinvolgimen-
to di Pecci che ha già fatto parecchi 
danni in politica e di altri, perché an-
che altri soggetti del Pd decideranno 
di appoggiare la destra quando c’è di mezzo il ben noto impren-
ditore. Di fatto a Gubbio non cambierebbe nulla, se non per gli 
interessi del solito imprenditore.
In questo contesto, Rocco Girlanda è il più preparato di tutti, sen-
za se e senza ma. Conosce la città, conosce meglio di chiunque al-
tro la politica, sa come reperire fondi e se ne frega dei giochini dei 
potenti e della piccolissima presidente della Regione che si presta 
a giochi di noti imprenditori in maniera elementare e che poli-
ticamente non valuto sufficiente. Secondo me dovrebbe vincere 
Rocco Girlanda proprio perché è il più preparato e può mettere 
assieme una buona squadra che conosce il territorio. Secondo me 
può fare la differenza e far cambiare in meglio la città.

* Ex Assessore Comune di Gubbio

Fabrizio Palazzari:
“L’unico all’altezza è Girlanda”

di MASSIMO BOCCUCCI

Prima o poi la Corte dei Conti potrebbe farsi sentire. Se non altro 
per stabilire la legittimità o meno dei soldi spesi dall’Ammini-
strazione Stirati per il monitoraggio dell’aria, che è poi all’at-
to pratico lo stesso identico sistema garantito ormai da lunghi 
anni da Arpa Umbria, peraltro con i medesimi riscontri e già pa-
gato dai cittadini. Commissionare a Cnr e università La Sapienza 
di Roma altri controlli, oltre alla diavoleria dell’ecodistretto per 
far divertire i grillini dandogli una presidenza di commissione, 
è costato 173mila euro alle casse del Comune, con un dibattito 
forte e continuo sui possibili risvolti di un’operazione del genere 
sostenuta dalla Giunta Stirati, la maggioranza guidata dai LeD e 
dall’opposizione anche dal Movimento 5 Stelle che adesso si è 
alleato con gli stessi Led alle prossime elezioni.

RIPERCUSSIONI. Si è argomentato sulle ripercussioni dell’ope-
razione voluta cavalcando di fatto gli umori di una certa base 
elettorale, con riferimento specifico agli ambientalisti e a setto-
ri dell’estrema sinistra nel duello politico-elettorale infinito con 

Orfeo Goracci. Per tenere buo-
na quella base ed evitare fughe 
in avanti a sinistra, si sono spese 
risorse economiche per controlli 
inutili ostacolando le attività delle 
due cementerie già abbondante-
mente controllate dagli organi-
smi istituzionali previsti. Ora è singolare che proprio i comitati 
ambientalisti abbiano scaricato brutalmente la Giunta Stirati, la 
candidata Alessia Tasso, il sindaco uscente Filippo Mario Stirati 
che pensa alle elezioni regionali e anche l’altra sinistra, dal tan-
dem Orfeo Goracci-Gabriele Tognoloni a Leonardo Nafissi con 
Città Futura. Ci sono rimasti malissimo quando i comitati hanno 
annunciato un proprio progetto politico-civico ufficializzando 
l’economista Francesco della Porta come candidato a sindaco.

COSA RESTA. I grillini intendono tornare alla carica anche nel 
prossimo mandato politico-amministrativo cavalcando quanto 
già previsto dalla coalizione a guida Stirati-Tasso, per spendere 
altri soldi dal bilancio comunale per un’ulteriore fase dei control-
li, anche in questo caso del tutto sovrapposti e veri doppioni di 
quelli già effettuati ogni giorno da Arpa Umbria. Per questo le 
attenzioni sono tutte rivolte alla Corte dei Conti che potrà dire 
se questo modus operandi è corretto, legittimo e da considerarsi 
un’opportunità escludendo un danno erariale oppure un utilizzo 
improprio delle risorse economiche pubbliche per inseguire sac-
che di elettorato.

RILANCIATA LA DEL ICATA QUEST IONE DEI  SOLDI 
PER IL MONITORAGGIO DI  CNR E  UNIVERSITÀ 

LA SAPIENZA IDENTIC I  A QUELLO QUOTIDIANO 
CHE ARPA  GARANTISCE DA ANNI .  SULLO SFONDO 

R ISVOLT I  ELETTORALI  E  LA MOSSA DEI  COMITAT I
 AMBIENTALIST I  D I  CORRERE IN  PROPRIO

CORTE DEI CONTI, UN OCCHIO 
AI 173MILA EURO SPESI 
PER I CONTROLLI DOPPIONE

SCRIVE A VIVOGUBBIO L’EX ASSESSORE 
COMUNALE: “L’ONOREVOLE È IL PIÙ PREPARATO, 
CONOSCE LA CITTÀ E SA COME REPERIRE FONDI 

FREGANDOSENE DEI  GIOCHINI .
 IL VOTO A STIRATI  È  STATO DI  PROTESTA 

PERCHÉ IL PD NON HA UN’ANIMA POLITICA ED 
È UN VERO DISASTRO. FIORUCCI NON CE LA FA 
E DIETRO HA IL SOLITO NOTO IMPRENDITORE”
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di MASSIMO BOCCUCCI

Fa parecchio rumore, e purtroppo fa 
una brutta figura la città, la rivelazione 
di un dirigente della Polizia di Stato 
che ha deciso di restituire un premio 
ricevuto a Gubbio dal sindaco Filippo 
Mario Stirati. I fatti risalgono al 2019, 
ma soltanto di recente gli è arrivata una 
notifica dell’Agenzia delle Entrate. La 
Giunta Stirati aveva organizzato la pri-
ma edizione del Gubbio Dog Friend ed 
ecco la multa per un ospite, dirigente 
della Polizia di Stato invitato per essere 
premiato insieme al suo cane non più 

in servizio per limiti d’età, nonostante avesse comunicato la targa 
della propria auto al Comune.
La vicenda è stata resa pubblica dal consigliere comunale Ange-
lo Baldinelli, che ha riferito di essere stato contattato da Marco 
Strano (https://marcostrano.wordpress.com), dirigente della Po-
lizia di Stato per un episodio successo nel 2019 durante la pri-
ma edizione del Gubbio Dog Friend. Baldinelli rende pubblica la 
nota del dirigente e parla apertamente di gaffe del sindaco.

“In data 23 gennaio 2019 - scrive il dirigente della Polizia di Stato 
- sono stato invitato ufficialmente dal sindaco di Gubbio come 
appartenente alla Polizia di Stato, per ricevere un premio legato 
al mio impegno nei confronti della tutela degli animali. Conside-
rando il fatto che era inoltre notorio che lo scrivente aveva adot-
tato un cane poliziotto gravemente malato, mi era stato esplici-
tamente chiesto di portarlo il giorno della premiazione. Pur se 
la mia partecipazione era ufficiale, e quindi in uniforme dietro 
indicazione dell’Amministrazione della Polizia di Stato, il cane 
poliziotto da me adottato non era però più in servizio e quindi 
non poteva salire su mezzi di servizio della Polizia per giungere 
sul luogo della premiazione. Per risolvere la questione ho chiesto 
e ottenuto in prestito un furgone di proprietà del Centro Studi 
da me presieduto comunicandone la targa al Comune di Gubbio 
nella persona di Anna Buoninsegni Sartori, poiché mi era stato 
richiesto esplicitamente in considerazione del fatto che il luogo 

della premiazione era collocato in zona a traffico limitato. A di-
stanza di qualche tempo dalla manifestazione è giunta però una 
multa riferita a una violazione del codice della strada il giorno 
della suddetta manifestazione, multa che ha generato un certo 
scalpore tra i Soci del Centro Studi proprietario del furgone (che 
si ispira a ideali di legalità). Ho subito comunicato l’accaduto al 
Comune di Gubbio, sempre nella persona di Anna Buoninsegni 
Sartori, offrendomi di pagare prontamente la multa (all’epoca di 
sole 72 euro) pur se evidentemente l’errore di comunicazione tra 
il Comune di Gubbio e la Polizia locale era palese. Mi è stato detto 
(verbalmente purtroppo) che non era necessario pagare la mul-
ta e che i vigili urbani sarebbero stati informati dell’accaduto e 
avrebbero prontamente corretto la situazione. A distanza di qua-
si tre anni però è giunta dall’Agenzia delle Entrate una cartella 
esattoriale di più di 300 euro che purtroppo il Centro Studi da 
me presieduto ha dovuto pagare, sottraendo preziose risorse a 
quelle già esigue utilizzate per le attività di ricerca e formazione 
per la tutela degli animali. Ho richiesto sempre attraverso Anna 
Buoninsegni Sartori, dopo aver regolarmente pagato la sanzione, 
almeno la possibilità di ricevere una mail di scuse e chiarimenti 
da parte del Comune di Gubbio per poter dimostrare agli altri 
Soci dell’Associazione da me presieduta che lo scrivente non ave-
va posto in essere nessun comportamento negligente e aveva 
regolarmente comunicato la targa del mezzo avuto in prestito, 
ma dopo vari tentativi a decorrere dal mese di novembre 2023, 
anche attraverso l’associazione “Gubbio Soccorso” che era co-or-
ganizzatrice dell’evento del Gubbio Dog Friend, nessuna mail è 
stata inviata dal Comune. Per questo motivo, in accordo con gli 
altri soci dell’associazione, abbiamo deciso di restituire il premio 
Gubbio Dog Friend poiché valutato dallo scrivente come anacro-
nistico e abbastanza offensivo nei confronti di un sodalizio che 
dal 1999, con sacrifici immensi, si adopera in tutti i modi per tu-
telare gli animali”.

UN DIRIGENTE DELLA POLIZIA 
DI STATO RESTITUISCE 

IL PREMIO RICEVUTO DA STIRATI
CLAMOROSA GAFFE DEL COMUNE:  LO MULTANO 

NONOSTANTE L’AUTORIZZAZIONE,  GLI  PROMETTONO 
DI  INTERVENIRE MA ARRIVA UNA NOTIFICA 

DALL’AGENZIA DELLE ENTRATE CON LA SANZIONE 
SALITA A 300 EURO. NEANCHE UNA LETTERA DI SCUSE

I cittadini sentono parlare di asfalti e breccia un po’ 
ovunque, soprattutto nelle frazioni secondo la migliore 
tradizione pre-elettorale di chi detiene il potere e non lo 
molla, puntando tutto sull’elettorato che si accontenta 
di un lampione e una strada sistemata ogni cinque anni. 
Sotto elezioni le segnalazioni aumentano e i dossier 
fotografici che girano rendono l’idea delle condizioni 
in cui versano certe strade e vie importanti della città 
e del territorio. In via Carducci c’è una situazione 
di ristagno puntuale dell’acqua sul marciapiede a 
ogni minima pioggia. Ci sono persone anche anziane 
che vivono in quella zona a ridosso del centro cittadi-
no e che in più di un’occasione hanno fatto presente 
negli anni all’Amministrazione Comunali le condizioni 
di quel tratto.

Non c’è soltanto di mezzo il decoro urbano ma anche 
la sicurezza perché con un marciapiede ridotto male, le 
possibilità di cadere e fratturarsi salgono vertiginosamen-
te e l’unica soluzione a quel punto è portare il Comune in 
tribunale chiedendo il risarcimento danni, con le conte-
stuali segnalazioni alla Corte dei Conti per lo sperpero di 
denaro pubblico. Ci sono pericoli e disagi che tengono in 
ansia le persone che ogni giorno transitano in quella via 
e quanti invece vi si trovano magari ignari delle trappole 
disseminate. Basta una programmata manutenzione or-
dinaria delle vie più transitate e dalla posizione strategica, 
come via Carducci, ma a palazzo Pretorio una volta pre-
so il bastone del comando si mettono a posto tra incari-
chi e strapuntini, con stipendi e gettoni a go go, e il resto 
conta poco. Purtroppo.                C. BOC.

In via Carducci il marciapiede diventa una palude

Marco Strano nel 2019
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Peggiorano le condizioni di vie e strade 
tra il centro storico e la periferia, con 
segnalazioni e dossieri fotografici 
che mettono a nudo i particolari delle 
disastrate condizioni di vie e strade co-
munali con la task force pre-elettorale 
di Stirati e Tasso alle prese con asfalto e 
breccino. Colpisce la zona dell’Abbon-
danza, che è tra le più belle e suggestive 
del centro. Le condizioni in cui versa 
destano però sdegno e preoccupazione, 

come viene denunciato: resta infatti al buio e soprattutto puntual-
mente si allaga quando piove. Diventa in questo caso difficilissimo 
transitare a piedi senza farsi un bagno. Uno degli scorci più affa-
scinanti - viene evidenziato anche sui social - viene lasciato in uno 
stato di completo abbandono.
Servono catrame e breccino in quantità industriale per i tanti casi 
segnalati, vedi la zona di Zappacenere. C’è una diramazione di 
tratti comunali, sopraffatta da buche e avvallamenti, che si rive-
lano pericolosi per chi vi transita con i veicoli ma soprattutto a 
piedi. C’è infatti un anello viario che viene usato ogni giorno per 
la pratica del footing e chi vi passa anche semplicemente passeg-
giando rischia di perdere l’equilibrio.

Segnalazioni da Padule con tanto di do-
cumentazione fotografica per la situa-
zione pesante in via delle Fornacette, 
che collega via dei 5 Colli sul vecchio 
tracciato della strada Pian d’Assino alla 
strada provinciale numero 205. Le se-
gnalazioni al Comune non hanno per 
ora prodotto alcun risultato concreto 
in questa zona che viene utilizzata non 
soltanto dai residenti della zona. Si 
tratta di un tracciato importante per il 
transito dei veicoli e anche per quanti 
vi passano a piedi rischiando di cadere 
e procurarsi problemi fisici a causa del 
dissesto stradale fin troppo evidente.
Nella frazione di Carbonesca ci sono 
strade ridotte in pessime condizioni, in 
particolare la strada comunale che col-
lega con le zone intorno alla frazione. 
“Rattoppate le strade a pochi mesi dalle 
elezioni - denuncia Sauro Visciola resi-
dente nella zona - ma la gente è stanca e 
non ci casca più, anche perché la toppa 
è peggiore del buco. Non è stato fatto 
nulla in questi dieci anni e adesso con 
due camion di catrame e breccino si 
pensa di risolvere tutti i problemi, peral-
tro rattoppando qua e là senza risolve-
re in modo serio, efficace e soprattutto 
duraturo”.

A. PET.

L’Abbondanza, Zappacenere, Padule 
e Carbonesca tra buche e problemi

SEGNALAZIONI  E DENUNCE SULLE PESSIME 
CONDIZIONI DI ZONE E VIE DEL CENTRO STORICO

 E NELLE FRAZIONI .  SPUNTANO DOSSIER 
FOTOGRAFICI  CON GLI  APPELLI  PER SANARE 

LE SITUAZIONI  PIÙ DISASTROSE.  LA TASK FORCE 
PRE-ELETTORALE DI  STIRATI  E  TASSO 

CHIAMATA A INTERVENIRE

Buche a Zappacenere

Buio nell’Abbondanza

Via Fornacette a Padule
Foto Radicchi

Lo SpencerHill Festival ripartirà da Ferrara dopo 
aver salutato Gubbio. Non abbandona l’Italia, per-
ché la rassegna che celebra la grande coppia del cine-
ma degli anni ’70-’80 sarà dal 5 all’8 giugno 2025 di 
scena nella città estense. A differenza di quanto avve-
nuto nella tappa eugubina del luglio 2024, dove si sono registrate 
oltre 25mila presenze, l’accesso a tutte le aree sarà completamente 
gratuito, cosa destinata a richiamare ancora più appassionati da 
ogni parte d’Italia e d’Europa. La notizia del rilancio del festival 
in territorio italiano è stata data direttamente dagli organizzatori 
della kermesse, che hanno spiegato di voler continuare a portare 
lo SpencerHill nella terra che ha dato i natali ai due attori, all’ana-
grafe Carlo Pedersoli e Mario Girotti, ma conosciuti con i nomi 
d’arte di Bud Spencer e Terence Hill.
L’ORGANIZZAZIONE. Il palco sarà allestito in piazza Trento 
e Trieste. Nel sito ufficiale del festival sono state annunciate diver-
se novità: accanto ai confermatissimi concerti, spettacoli dal vivo 
ed esposizioni di auto, vestiti e materiali di scena, ci sarà anche 
un’area adibita agli Hector Games, rievocazione scherzosa della 
Disfida di Barletta del film “Il soldato di ventura”, e pure un luogo 
dove ricreare il luna park del film “Altrimenti ci arrabbiamo”. Gli 
organizzatori in pratica allestiranno tutto ciò che a Gubbio non 
fu possibile realizzare, dopo il discusso spostamento dal parco del 
Teatro Romano in piazza Quaranta Martiri.

OCCASIONE PERSA. La decisione di riportare lo 
SpencerHill in Italia testimonia la volontà di chi cura e 
gestisce l’evento di continuare a esportarlo e farlo cre-
scere. Uno schiaffo in piena regola per Gubbio e per 
la Giunta Stirati, che dopo aver fatto tanto per aver-

lo dalla Germania (dove si tiene da vent’anni), grazie soprattutto 
all’intuizione dell’associazione Maggio Eugubino che per prima 
ha avviato i contatti con il fan club ufficiale dei due attori, non è 
riuscita a sfruttare l’opportunità per consolidare e implementa-
re un appuntamento che ha richiamato migliaia di persone in un 
periodo altrimenti non così affollato dal punto di vista turistico.
QUANTI PROBLEMI. Le polemiche seguite allo spostamento 
forzato dall’area del Teatro Romano avevano già reso abbastanza 
complicato il dialogo con l’organizzazione tedesca, con i contatti 
definitivamente naufragati a seguito di determinate richieste fatte 
dopo l’evento (gli organizzatori pretendevano un’altra area che 
non fosse piazza Quaranta Martiri, ma non c’è mai stata una vera 
alternativa offerta dall’Amministrazione Comunale). In tutto que-
sto, se la gode Ferrara: la città estense, già protagonista in estate 
di un ricchissimo cartellone di eventi (spicca Ferrara Summer 
Festival, che porta in piazza Trento e Trieste almeno una cin-
quantina di artisti tra giugno e agosto), si ritrova tra le mani un 
evento svezzato, pronto a radicarsi e a esplodere definitivamente..

ROBERTO BARBACCI

SpencerHill Festival a Ferrara,
schiaffo alla Giunta Stirati

Buche a Carbonesca
Foto Radicchi
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LE CONSUETE RUBRICHE TORNERANNO NEL PROSSIMO NUMERO

Agol Aps, Associazione Genitori Officina di Leonardo, 
ha ufficializzato il nuovo direttivo. Agol nasce con il 
fine di promuovere e potenziare il benessere psico-fi-
sico dei giovani afferenti al centro socio riabilitativo 
ed educativo Csre Officina di Leonardo. Giuseppe 
Fofi è stato eletto presidente. Succede a Nataliia 
Lishchynska, che rimane nel consiglio ed è vicepre-
sidente accanto ai consiglieri Angela Minelli, Oriet-
ta Ceccarelli, Michela Minelli, Marcello Boccalini e Giorgio 
Tomarelli. “Guardiamo al futuro con ottimismo e determinazione 

- dice il neo presidente Fofi – pronti ad affrontare le 
sfide e ad abbracciare le opportunità che ci attendono. 
Il nostro obiettivo rimane quello di migliorare la qualità 
della vita dei nostri ragazzi attraverso progetti e inizia-
tive come il recente acquisto di un pulmino da nove 
posti che li sta accompagnando nelle attività quotidiane. 
Attraverso il centro intendiamo sempre più creare un 
ambiente inclusivo e accessibile, dove ogni persona ab-

bia l’opportunità di sviluppare il proprio potenziale e di vivere una 
vita piena e soddisfacente”.                                    C. BOC.

Officina di Leonardo, Giuseppe Fofi 
nominato nuovo presidente

Ballerini protagonisti dal 5 al 7 aprile al Festival concorso “Renato 
Fiumicelli”, di scena al Teatro Comunale con 48 scuole e oltre 600 
allievi partecipanti già iscritti. Nato nel 1982 per volontà del maestro 
Renato Fiumicelli, noto ballerino e coreografo, l’evento si tiene 
dal 1993 a Gubbio grazie all’impegno e all’organizzazione dell’as-
sociazione Scuola di danza “Città di Gubbio.” L’evento è nato allo 
scopo di far studiare, confrontare ed esibire gli allievi delle scuole di 
danza. Si comincia il 5 aprile con la rassegna per le scuole di danza e 
festival dedicato esclusivamente alle scuole con insegnanti diplomati 

all’Accademia Nazionale di Danza di Roma), oltre alla presentazio-
ne a mezzogiorno a teatro del libro “Jia Ruskaja” della professores-
sa Flavia Pappacena. Il 6 e 7 aprile il concorso rivolto a danzatori 
non professionisti. Le masterclass delle tre mattinate saranno tenute 
dai maestri giurati di altissimo livello nazionale e internazionale e 
Gubbio tornerà a essere punto di incontro di allievi provenienti da 
scuole di tutta Italia assieme alle loro famiglie, concretizzando un 
proficuo scambio artistico-culturale e portando sul territorio anche 
un importante flusso turistico.                                        C. BOC.

Festival “Fiumicelli” con 48 scuole di danza
e oltre 600 allievi 

Il vento degli ultimi giorni ha creato disagi presso la 
Basilica di Sant’Ubaldo, con particolare attenzione 
rivolta all’area esterna (adiacente all’emiciclo). Al-
cuni coppi sono caduti e i Vigili del Fuoco hanno 
interdetto l’intera area, con la Diocesi (cui spetta la 
manutenzione ordinaria) che s’è impegnata a mettere 
in sicurezza l’area nel giro di pochi giorni. Al Comu-

ne, proprietario dell’immobile della basilica, spetta la 
manutenzione straordinaria: andrà fatto un lavoro 
accurato per realizzare la “linea vita” sul tetto della 
basilica, come previsto dalle attuali normative. Peral-
tro il problema del tetto era già noto da alcuni mesi, 
ma è venuto fuori in tutta la sua gravità soltanto in 
questi ultimi giorni.

A Sant’Ubaldo volano coppi: chiuso l’emiciclo



di MASSIMO BOCCUCCI

Il pallone in campo e an-
che raccontato nero su 
bianco. Come ha fatto il 
quindicenne Nicola An-
tonioli Ferranti, che ha 
dedicato la sua tesina 
di terza media al calcio 
incontrando di persona 
qualche giorno fa uno 
dei protagonisti che ha 
raccontato in modo spe-

ciale. Nel percorso interdisciplinare d’esame, alla scuola media 
Mastro Giorgio-Nelli, su “Lo sport come riscatto”, partito dalla fi-
gura del fuoriclasse Pelè che l’ha ispirato, c’è un capitolo dedicato 
alla legalità in cui si racconta la storia di Simone Farina, il quale 
quando giocava con il Gubbio nel 2011 rifiutò 200mila euro per 
combinare una partita e denunciò il tentativo aprendo un caso 
giudiziario tra i più clamorosi del calcio italiano.

LA STORIA. “È stato emozionante incontrarlo e parlarci - dice Ni-
cola -, la sua è una storia di coraggio che ho conosciuto e approfon-
dito. Lo ammiro”. Oggi Nicola frequenta con buonissimo profitto 
il primo anno all’indirizzo Scientifico Sportivo del polo liceale 
“Giuseppe Mazzatinti” dopo essere uscito dalle medie con un bel 
9 grazie anche a questa tesina. “Gioco a pallone con l’Under 15 del 
Fontanelle - racconta -, centrocampista esterno o terzino destro, la 
passione ce l’ho da quando avevo 6 anni. Partecipo al campiona-
to regionale A2 nella squadra allenata da Salvatore Gnagni con il 
direttore tecnico Giorgio Bellucci. La tesina multidisciplinare nella 
parte sull’educazione civica unita allo sport come legalità è nata 
parlandone anche in famiglia. Papà mi ha consigliato la storia di Si-
mone Farina. Ho visto qualche filmato e casualmente in un ristoran-
te l’ho riconosciuto subito a cena, me l’ha presentato mister Bellucci 

e gli ho detto della tesina che gli ho fatto avere. Lui è rimasto conten-
to. Mi ha colpito il suo gesto del 2011, importante per lo sport. Non 
solo non è caduto in tentazione e non si è fatto corrompere ma ha 
denunciato. Ha avuto molto coraggio”.

ESPERIENZA. Gli piace fare le esperienze, 
come stare in prima linea con tutto l’indiriz-
zo sportivo in visita al Mapei Stadium-Città 
del Tricolore seguendo poi Sassuolo-Na-
poli in tribuna con il centinaio di studenti 
saliti a Reggio Emilia: “Mi sono divertito ed 
è stato molto istruttivo vedere da vicino uno 
stadio con il campo, gli spogliatoi e le strut-
ture. Avevo visto solo San Siro qualche anno 
fa, sugli spalti a vedere la mia Inter. Ora mi 
piacerebbe conoscere qualche altra storia, 
magari simile a quella di Farina”. Scegliere di 
cosa parlare nella tesina scolastica non era stato facile, come ha 
evidenziato nell’introduzione dove ha scritto che “lo sport non ha 
una dimensione solo personale, è molto importante da un punto di 
vista sociale, politico, medico, educativo eccetera e proprio pensan-
do a questo mi è sembrato che in qualche modo la figura del mio 
idolo calcistico Pelé, potesse riassume tutti questi valori insieme. È 
stato proprio ispirandomi a lui che ho piano piano costruito questo 
percorso che prende in esame aspetti e volti diversi dello sport in va-
rie epoche e secondo punti di vista diversi”.

UN SIMBOLO. Nel capitolo “Lo sport come legalità” ha ricostruito 
la vicenda di Farina che si era rifiutato di truccare Cesena-Gubbio, 
partita di Coppa Italia. “Da quel giorno - ha scritto Nicola - finì su 
tutti i giornali, in quell’anno fu il giocatore italiano più conosciuto 
all’estero e grazie a lui il Gubbio è finito al centro delle cronache in-
ternazionali”. Ha ricordato che l’allora commissario tecnico azzurro 
Cesare Prandelli l’ha invitato al raduno della Nazionale in vista di 
Euro 2012, poi l’allora presidente della Fifa Joseph Blatter l’ha in-
vitato a Zurigo, fino alle successive esperienze come ambasciatore 
del fair play, nella Lega di Serie B e in Inghilterra come riferimento 
per i giovani. Oggi è il direttore generale del Siena ripartito dai 
dilettanti toscani, con la promozione anticipata in Serie D dopo 
l’esclusione dalla C l’anno scorso. Farina ha conquistato Nicola che 
del calcio ama fino in fondo la parte pulita che c’è.
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LA STORIA DEL QUINDICENNE CHE AMA IL CALCIO, 
GIOCA CON IL FONTANELLE E NELLA TESINA A SCUOLA 

HA VOLUTO RACCONTARE LA STORIA DELL’EX 
G IOCATORE ROSSOBLÙ CHE RIFIUTÒ DI  COMBINARE 
UN MATCH PER 200MILA EURO, DENUNCIANDO TUTTO 

NICOLA E FARINA
SIMBOLO DELLA LEGALITÀ,
DALLA TESINA ALL’INCONTRO

Simone Farina assieme a Nicola

Una medaglia d’oro da esibire con tutto l’orgo-
glio quella conquistata da Simone Matteacci 
del polo liceale “Giuseppe Mazzatinti”, che ha 
vinto le Olimpiadi di Filosofia, circondato 
dall’entusiasmo dei compagni della classe 5B 
dell’indirizzo Scientifico con i professori Ales-
sandra Pierini e Mattia Taccucci. Soddisfa-
zione è stata espressa dall’istituto che conferma 
la qualità dei percorsi didattici riconosciuti anche 
ai massimi livelli con le doti dei giovani pronti a mettersi in gioco. 
Simone ha vinto con il punteggio di 9.70 e un elaborato inerente 

all’ambito gnoseologico-teoretico, specificamen-
te relativo al tema del tempo in Henry Bergson. 
“Il saggio presenta - è scritto dalla commissione 
di valutazione - una lucida comprensione filoso-
fica del problema del tempo ricostruito nella sua 
dimensione transdisciplinare ed efficacemente 
ricondotto con competenza e consapevolezza 
alla sua cornice storica. L’argomentazione serra-
ta e coerente si avvale di interessanti riflessioni 

personali con spunti originali. L’utilizzo dello specifico linguaggio 
disciplinare è pertinente e fluido”.                                           A. PET.

Simone Matteacci del “Mazzatinti”
 campione italiano alle Olimpiadi di Filosofia



La Bacheca di

VENDESI STUFE
Vendo 2 stufe. Info: 329.7641906
    
VENDESI ATTREZZI PER VIGNA
Vendo attrezzi per vendemmia: 
una deraspatrice con motore 
elettrico, dimensioni vasca 100 x 
55 cm., un torchio manuale  cir-
conferenza cesto 50 cm. , un con-
tenitore cilindrico in vetroresina 
capienza 400 litri con rubinetto 
e coperchio, un contenitore cilin-
drico in vetroresina capienza 600 
litri con rubinetto senza coper-
chio. Tutto 500 €. trattabili. Info. 
335.7824294 (Massimo)

VENDESI CUCINA
Vendo cucina stile tirolese in 
abete , composta da: tavolo, due 
panche, una panca ad angolo, un 
pensile, uno scolapiatti, un fri-
gorifero con congelatore funzio-
nante, una cucina a gas con forno 
elettrico funzionante, un mobile 
con sportello per lavastoviglie 
ad incasso. tutto 500 €. trattabili. 
Info: 335.7824294 (Massimo)

REGALO MTB
Regalo mountain bike per adole-
scente in buone condizioni. Info: 
340.2508597

VENDSI MATERIALE
Vendo n°425 pianelle in cotto 
recuperate in ottimo stato di di-
mensioni 35cm x 17,5cm x 3cm 
e altre 425 aventi le seguenti di-
mensioni: 30cm x 15cm x 3cm. 
Info: 366.7458673 (Valter)

CERCO AUTO USATA
Signora pensionata di Gubbio 
cerca auto usata anche di più 
di 10 anni purché sia in buone 
condizioni, di piccola cilindrata, 
possibilmente a gas GPL o gas 
e benzina. Se c’è una persona 
molto anziana che non può più 
guidare ed ha un auto in buon 
stato e deve rottamare l’auto 
può contattarmi vediamo cosa 
valutare l’auto e potrei pagare il 
passaggio di proprietà ed even-
tualmente pagare una differenza. 
Info: 339.4521031

VENDESI STUFE 
Vendo stufe a legna. Info e presa 
visione: 339.8151150

VENDESI ATTIVITÀ FLOREALE
Vendesi storica attività a Gubbio 
di rivendita piante e fiori, crea-
zione corone funebri e composi-
zioni con consegna a domicilio. Il 
negozio è dotato di tutta l’attrez-
zatura oltre alla cella frigo per la 

conservazione dei fiori. Aperto 
da più di 50 anni, il negozio ha 
un ampio giro d’affari sul mer-
cato locale dimostrabile. Ottima 
opportunità lavorative per due 
persone o nucleo familiare. Info: 
349.4659186

VENDESI KIT BAMBINO
Vendesi lettino 
con materasso, 
paracolpi, piu-
mone oltre a tris 
composto da pas-
seggino, carrozzi-
na e ovetto, marca 
Chicco, prezzo 
400,00 euro. Info: 
340.4171329

VENDESI AUTOMOBILE
Vendo Opel Corsa del 1998, 1.7 
di cilindrata diesel, 283.000 km 
in perfette condizioni, motore 
perfetto sempre tagliandato, 
interni perfetti, carrozzeria con 
piccoli segni di usura del tempo, 
gomme termiche nuove. Prez-
zo 600,00 euro trattabile. Info: 
346.1887719 (WhatsApp)

VENDESI ULIVETO
Vendesi Uliveto Gubbio zona 
Monteleto facilmente raggiun-
gibile. Info: 347.4422891 e 
345.3352728

VENDESI TAPIS ROULANT
Vendo tapis roulant magnetico in 
ottimo stato, prezzo 50 euro. Info: 
340.1755839

VENDESI TERRENO AGRICOLO
Vendesi terreno agricolo in via del 
Bottagnone, proprio di fronte al 
nuovo distributore sulla variante. 
Totale circa 3.500 mq, con possi-
bilità di dividere in appezzamenti, 
minimo 1.000 mq ciascuno. Info: 
393.8019680

VENDESI AUTOMOBILE
Vendesi Toyota Rav4 2.0 d-4d acti-
ve 115 cv 2wd, unico proprietario, 
portellone posteriore elettrico, 4 
freni a disco con pasticche nuove, 
interni perfetti, monitor touch re-
trocamera, specchi elettrici, sem-
pre tagliandata con ancora 2 anni 
di garanzia. Km originali, sempre 
al coperto, mai un problema. Ven-
do per passaggio ad altra tipo-
logia di auto, bollo pagato, revi-
sione fino al 2025. Prezzo 10.000 
euro. Info: 375.6866417

ASSISTENZA ANZIANI
Signora italiana automunita cer-
ca lavoro per assistenza anziani 
con esperienza lavorativa e mas-
sima serietà. Orario diurno. Info: 
335.6276288

VENDESI MOTO
Vendesi scooter Honda 100, gri-
gio chiaro, in ottime condizioni, 
appena 4.800 km. Gubbio. Info: 
333.6911387 

ASSISTENZA ANZIANI
Cercasi lavoro, preferibilmente  la 
mattina, per assistenza anziani, 
almeno per 5 o 6 ore, zona Gub-
bio centro o immediata periferia. 
Info: 331.2778651

CERCASI APPARTAMENTO
Cercasi appartamento in affitto 
80\90mq piano terra o primo pia-
no a Gubbio o zone limitrofe, non 
arredato. Info: 349.7519908

VENDESI AUTO
Vendo Yaris 1.0 benzina anno 
2007, tenuta bene, km140.000. 
Info: 333.8876241 (dopo le 13)

REGALO GATTINI 
Regalo due gattini dolcissimi 
un maschio e una femmina di 
4 mesi. Info: 075.9242129 e 
340.5965053

VENDESI TERRENO
Vendesi terreno agricolo in via del 
Bottagnone, di fronte al nuovo di-
stributore sulla variante. Vari ap-
pezzamenti. Info: 393.8019680

VENDESI CANCELLO
Vendesi cancello in ferro battuto 
realizzato artigianalmente a Gub-
bio, a due ante (luce netta mt. 
3,50) , completamente zincato, 
completo di meccanismi per l’au-
tomazione dell’apertura (bracci 
e motore marca Dieffematic, an-
tenna ricevente, lampeggiatore e 
fotocellule). Tutto perfettamente 
funzionante. Escluso smontaggio 
e trasporto. Prezzo €. 3.000,00. 
Info: 338.8894535

ASSISTENZA ANZIANI
Hai bisogno di aiuto per i tuoi 
genitori anziani non vuoi lasciarli 
soli? Niente paura sono qui per 
fargli compagnia e assicurarmi 
che non gli accada nulla! Signo-
ra eugubina automunita. Info: 
391.1700564

VENDESI ORTO
Vendesi terreno agricolo per orti. 
zona Madonna del Ponte. Info: 
347.1847686

CERCASI GIARDINAGGIO
Cerco persona per tagliare delle 
siepi e che possa anche portare 
via i residui. Zona Gubbio. Info: 
335.5210815

ASSISTENZA ANZIANI
Signora peruviana cerca la-
voro per assistenza anziani a 
Gubbio. Buone referenze. Info: 
379.1885234 e 379.2750632

LEZIONI DI SPAGNOLO
Professore madrelingua imparti-
sce lezioni private , anche a domi-
cilio, di Spagnolo per tutte le età 
e tutti i livelli. Info: 349.5002449 
(Marcos)

ASSISTENZA ANZIANI
Signore offresi per assistenza, ad 

ore, ad anziani e a persone disabi-
li. Info: 349.5002449

ASSISTENZA ANZIANI
Signora di Gubbio con esperienza 
cerca lavoro come assistenza an-
ziani. Info: 349.6092994

RIPETIZIONI
Studente dello scientifico (4° 
anno) impartisce ripetizioni di 
matematica e fisica per i ragazzi 
del biennio. Info: 348.6937360

VENDESI STRUMENTI
Vendesi n.75 Strumenti Musi-
cali da Collezione ognuno con 
fascicolo che descrive lo stes-
so strumento. Info e visione: 
339.2590898

CERCASI VEICOLO
Cerco Ape 50 in buone condizioni 
di carrozzeria e perfetto su strada. 
Info: 347.2604669

VENDESI ATTREZZO
Vendo nr. 1 cerchio in acciaio a 4 
fori misura R15 mai montato a €. 
50,00. Info: 347.2604669 

LEZIONI FISARMONICA
Impartisco lezioni di fisarmonica, 
tastiera e pianoforte nel comune 
di Gubbio e zone limitrofe. Info: 
333.6749223 (Whatsapp o SMS)

ASSISTENZA ANZIANI
Signora di Gubbio con esperienza 
cerca lavoro come assistenza an-
ziani. Info: 349.6092994

CUCCIOLI PINCHER
Vendesi cuccioli di pincher. Info: 
349.8186904

OFFRESI AFFITTO
Affitto a Torre Calzolari Alta di 
Gubbio a 1 km dalla statale, zona 
tranquilla, appartamento recente 
e per la maggior parte arreda-
to a nuovo, sito al piano terra, 2 
camere sala/cucina, bagno, cor-
ridoio, ripostiglio e uso giardino, 
no spese di condominio, utenze a 
carico inquilino di luce gpl (stufa 
a pellet) e acqua autonome. Tutto 
a 390 euro mensili, contratto an-
nuale,, libero da subito, cauzione 
3 mensilità, pagamento affitto 
mensile, si richiedono referenze 
e garanzie sul pagamento. Info: 
347.2371193 (Massimo)

ASSISTENZA
Cerco collaboratore domestico, 
accompagnatore con patente, 
per persona giovane da assumere 
a tempo indeterminato in regola. 
Info: 348.2893447

CONVERSIONI VIDEO
Converto video casette VHS, 
8mm, mini DV. Info: 340.8284406

REGALO GATTINI
Regalo due gattini allegri, pacio-
si, socievoli di circa tre mesi. Info: 
075.9242129
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di MASSIMO BOCCUCCI

Il nervosismo è tipico dei politici, spe-
cie quelli che si candidano a qualcosa, 
magari cambiando idea e alleandosi 
con partiti e soggetti che per anni si 
sono criticati e pesantemente attac-
cati fino a chiedere dimissioni e riser-
vare accuse in ordine sparso. Un’ester-
nazione su Facebook del consigliere 
comunale Mauro Salciarini del Mo-
vimento 5 Stelle - che dopo 10 anni 
passati sui banchi della minoranza si 
è alleato con la coalizione del sinda-

co uscente votando il bilancio e con il vicesindaco candidato alla 
successione - ha chiamato in causa la vicenda delicata delle 
pessime condizioni in cui versa lo stadio “Barbetti” di pro-
prietà del Comune e gestito con grandi sacrifici dal presidente 
Sauro Notari.

PRO SINDACO. Salciarini si è molto risentito, fino a invocare le 
pubbliche scuse, per un articolo, uscito nel precedente nume-
ro di VivoGubbio, nel quale è stata ricostruita la sua posizione a 
favore di quanto ha sostenuto il sindaco uscente Filippo Mario 
Stirati, criticato e contestato dai tifosi la sera del 5 marzo scorso 
quando al 90’ della partita con l’Arezzo c’è stato il blackout all’im-
pianto di illuminazione che ha rischiato di avere conseguenze 
negative sull’esito della partita che il Gubbio stava vincendo.

LA SOSTANZA. Il consigliere comunale grillino ha riferito di non 
aver mai scritto al presidente rossoblù Notari e quindi ha sfer-
rato durissime critiche a chi aveva riportato la notizia, sebbene 

lo stesso Salciarini era stato informato privatamente che proprio 
Notari aveva informato della lettera. Era stato chiesto a Salciarini 
di aspettare una verifica prima di esternare. Il consigliere comu-
nale è stato fin troppo tentato di apparire agli amici suoi elettori 
come il nudo e puro rispetto al giornalista fatto passare per un 
mentitore. Notari ha confermato di aver riferito di quella lettera. Il 
presidente ha sostanzialmente semplificato, senza alcun risvolto 
contrario alla verità sostanziale dei fatti, in quanto il Comune gli 
ha scritto facendo riferimento a un intervento diretto, con richie-
sta di accesso agli atti, di Salciarini. Niente di scandaloso, dun-
que. La sostanza non cambia, tanto più che nella ricostruzione il 
nocciolo della questione è che Salciarini si è schierato al fianco di 
Stirati, prendendo evidentemente le distanze dalla società e dai 
tifosi che hanno ben chiaro come il Comune continui a tenere la 
proprietà dell’impianto pur non avendo soldi per garantirne la 
manutenzione straordinaria.

SOCIAL. La sostanza di tutta la vicenda in realtà sta nei post di 
Salciarini su Facebook dopo il blackout con la presa di posizione 
tutta pro-Stirati. Riportiamo alcuni passaggi essenziali: “Basta in-
formarsi se uno vuole capire una cosa. Carta canta sempre. Nessu-
na polemica quindi ma soltanto circostanziare chi deve fare cosa in 
base alle convenzioni. Niente drammi ma scelte di chi ha la gestio-
ne. Nessun coro ma normali fischi per il blackout subito ripristinato. 
Comunque, alla fine, il sindaco ha risposto in maniera precisa e ap-
propriata”. Salciarini in un post successivo ha aggiunto: “Abbiamo 
capito che il problema più grande a Gubbio in questo momento è lo 
stadio Comunale. Infatti, si vedono certe meraviglie di stadi nel no-
stro Paese. Persino in Seria A alcuni sono inguardabili, figuriamoci 
in Serie B o C. Abbiamo finalmente trovato la madre di tutti i nostri 
problemi. Per carità”. Tutti invece hanno capito che effetto fanno i 
salti della quaglia in politica.

STADIO “BARBETTI”,
NOTARI FA I SACRIFICI

E IL GRILLINO SALCIARINI STA 
CON STIRATI CONTRO I TIFOSI

La lettera ispirata da 
Mauro Salciarini

Bussa a denari la Giunta Stirati. Alla fine, come an-
ticipato da VivoGubbio, ha deciso di aumentare 
la tassa di soggiorno per gli hotel, salvando dalla 
mannaia del fare cassa gli agriturismi. Dal prossi-
mo primo maggio arriverà fino al doppio su base 
giornaliera nelle strutture alberghiere del territorio. 
Dall’ufficio tributi sono partite le lettere alle strut-
ture ricettive con gli aumenti previsti dalla Giunta Stirati, che dopo 
incontri e pressioni aveva inizialmente optato per un periodo di 
riflessione cercando soluzioni alternative. Invece a sorpresa sono 
arrivate le missive ai diretti interessati che l’hanno presa malissimo. 
L’aumento è significativo: gli alberghi a 1 stella passano da 1 a 2 
euro; quelli a 2 stelle da 1,20 a 2 euro; quelli a 3 stelle da 1.60 a 2 
euro; quelli a 4 stelle da 2 a 3 euro.

GRAZIATI. La Giunta Stirati ha annullato gli aumenti della tassa 
di soggiorno per gli agrutirismi. Rispetto al gettito di 100mila euro 
previsto dagli aumenti, basandosi sui flussi, il Comune incasserà 

60mila euro in più tutti derivanti dagli hotel, men-
tre rinuncerà a 40mila dagli agriturismi. A questa 
manovra era contrario l’assessore al Bilancio, Mar-
co Morelli, mentre hanno diviso il fronte della ri-
cettività il sindaco Filippo Mario Stirati e l’asses-
sore al Turismo, Gabriele Damiani. 

IMBARAZZI. Monta la protesta con la reazione furiosa dell’as-
sociazione Gubbio Host, presieduta da Gloria Pierini, mentre ha 
espresso soddisfazione dopo l’iniziale reazione polemiche Iridium, 
di cui fanno parte operatori agrituristici ed è presieduta da Mario 
Salciarini. Il sindaco Stirati è entrato in forte contrasto con gli 
operatori del settore, mentre ha mostrato imbarazzo l’assessore 
Damiani, e non sa dove prendere i soldi l’assessore Morelli. Stirati 
in un clima rovente ha provato a barattare la rinuncia all’aumento 
della tassa di soggiorno con il taglio dei fondi al settore di almeno 
200mila euro

M. BOC.

Tassa di soggiorno, Stirati e Damiani
salvano solo gli agriturismi



Centralino Comunale    075.92371
Centralino Osp. Branca 075.9270801
Pronto Soccorso  075.9270744
Numero Verde Farmacie 800.829058
Guardia Medica  075.9239468
Sez. Croce Rossa  075.9273500
Gubbio Soccorso  075.9277779
Misericordia Gubbio 340.3859797
Carabinieri  075.9235700
Vigili del Fuoco  075.9273722
Vigili Urbani  075.9273770
Cimitero Civico  075.9237690
IAT   075.9220693
Servizio Taxi  075.9273800
Carabinieri Forestali 075.9272585
Guardia di Finanza 075.9222782
Centrale ENEL  800.900.800
Canile    075.9274963
Curia Vescovile  075.9273980
   075.9220795
   333.5224537

NUMERI UTILI COMUNALE
Piazza 40 Martiri 10
075.9272243
CECCARELLI
Via L. da Vinci 50
075.9222471
CENTRO
Via Cairoli 15
075.8085796
LUCONI
Via Perugina 151/B
075.9273783
PIEROTTI
Via Campo di Marte 46
075.9220635
CARDINALI
Loc. Casamorcia
075.9255131
MONACELLI
Frazione Padule
075.9291235
BRANCA
Via Ponte Rosso
075.9256122
TOMARELLI
Loc. Ponte d’Assi
075.920134

FARMACIE

ACI Soccorso Stradale
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Il Lions Club Gubbio ha accolto, il 22 marzo 
scorso al park hotel Ai Cappuccini, l’annuale visita 
del Governatore del Distretto 108L che per l’anno 
lionistico 2023-2024 è Michele Alessandro Mar-
tella. La serata istituzionale, con il presidente Ugo 
Minelli a fare gli onori di casa, è stata il momento 
ideale per il club per conferire al socio professor Fernando Seba-
stiani il Melvin Jones Fellow, il più alto riconoscimento Lions. 
Ha permesso al club di portare avanti progetti pluriennali come 

con infaticabile costanza: “Progetto Africa”, per 
la costruzione di scuole e pozzi in Burkina Faso; 
“Premio Giorgio Gini”, incentivando i restauri di 
facciate sia di palazzi cittadini che del territorio 
circostante (16 edizioni); “Colora con i fiori la tua 
città”, stimolando cittadini e amministrazione co-

munale ad abbellire luoghi privati e pubblici (19 edizioni). Il club 
e Fernando Sebastiani si stanno attivando per riproporre nel 2024 
“Colora con i fiori la tua città”.                MA. GI.

Lions Club, visita del Governatore e 
Premio Melvin Jones a Fernando Sebastiani
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Ha insegnato educazione fisica per tanti anni, comin-
ciando da maestro a Roma per essere appena ventitre-
enne già insegnante di ruolo tornando a Gubbio. Alla 
scuola media “Ottaviano Nelli” ha fatto molta strada 
con tantissimi studenti che l’hanno sempre apprezzato. 
Il professor Mario Tosti se n’è andato dopo aver 
lottato a lungo con la malattia. Aveva 86 anni e la 
sua impronta sulla città ha attraversato generazioni. Un 
gentiluomo che ha saputo lasciare sempre un’immagine positiva di 
sé. L’ultimo commosso saluto nella chiesa di Sant’Agostino il 27 
marzo scorso con tanti che hanno voluto salutarlo, con accanto al 
feretro il gonfalone del Cero di Sant’Antonio. Una bella foto dei 

tempi migliori, prima che la malattia ne minasse il fisico 
e la mente per 12 lunghi anni. Ha contribuito a fondare 
il Circolo Tennis Gubbio, di cui è stato il primo presi-
dente e vincitore del primo torneo sociale, e nel Basket 
Gubbio ha giocato e allenato, insegnando a tanti che 
ancora se lo ricordano il “terzo tempo”, fino a parteci-
pare alla vita politica e a proporre attività di ginnastica 
correttiva per i giovani che soffrivano di paramorfismi 

come la scoliosi. Lo si ricorda per la serietà, riservatezza e convi-
vialità, come ha ricordato il figlio, l’ingegnere Francesco Tosti, 
nel congedo finito il rito funebre, tra l’emozione e la commozione 
di tanti.                                                                M. BOC.

Se n’è andato Mario Tosti, 
professore gentiluomo che ha lasciato il segno

Si è spenta all’età di 83 anni la maestra Luciana Scavizzi, vedova Chioc-
ci, della popolare famiglia sangiorgiara dei Chicchirillo. Ha lasciato un’im-

pronta forte di educatrice all’Edificio Scolastico di via Perugina crescendo più generazioni. 
Era molto stimata e apprezzata come insegnante e riconosciuta come donna di altissimo 
spessore umano e morale. Lascia i figli Andrea, Massimiliano e Matteo, e il fratello Tonino. 
Il ricordo e il cordoglio ai funerali lo scorso 29 marzo nella chiesa di Sant’Agostino.

Addio alla maestra 
Luciana Scavizzi Chiocci

Giuseppe Allegrucci è stato confer-
mato Presidente dell’Università dei 
Muratori fino al 2027. Vice è Marco 
Grassini, segretario Mauro Togno-
loni, economo Luigino Bei e resp. 
cucina Alessandro Piermattei.



Dopo la rivoluzione dei primi veicoli a metano liquido, con il full electric 
si introduce un nuovo concetto di mobilità e di logistica sostenibile. 
Con LC3 nasce il trasporto pesante di prossimità no limits.
Una soluzione ideale per percorrenze a breve, che consente di collegare 
zone di carico periferiche ai centri urbani senza alcuna emissione 
inquinante sul posto. Utilizzare mezzi all’interno delle città, compreso 
l’accesso alle zone ZTL rende possibile il trasporto e la consegna di 
grandi quantità di merci, anche deperibili, a strutture che hanno 
necessità di approvigionamento quotidiano. L’introduzione del full 
electric è una nuova tappa del nostro viaggio lungo la strada della 
sostenibilità. Un ulteriore step verso la decarbonizzazione, parte del 
nostro progetto che ha come obiettivo raggiungere zero emissioni 
nette di CO2 entro il 2040.

LA PRIMA AZIENDA ITALIANA
A METTERE IN STRADA
UNA MOTRICE 100% ELETTRICA.

lc3trasporti.com
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Earth
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